
Subject: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Tue, 10 May 2016 07:17:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einen wunderschönen guten Tag zusammen 

Nun war ich längere Zeit nicht mehr aktiv und habe jetzt krankheitsbedingt wieder mehr Zeit. Ich
habe mich entschlossen (da mich auch einige private Nachrichten erreicht haben) euch mal
meine Erfahrungen der letzten Jahre mit Echthaarperücken bzw. Full-Lace mitzuteilen.

Ich möchte allerdings vorab sagen, dass dies MEINE Erfahrungen sind und man diese nicht
verallgemeinern kann. Zudem lasse ich alles was verkleben etc. betrifft weg. 
´
Die erste Echte 
Vor ca. 6 Jahren  begann ich von Kunsthaarperücken auf Echthaar umzusteigen. Damals ging
ich noch in einen Salon, extra für Perücken. Meine erste Echthaarperücke war keine Lace.
Sie war eine normale Mono. Mich hat das Gefühl damals völlig umgehauen. Sie war super
weich, glänzte nicht unnatürlich und fühlte sich wesentlich besser an wie jede
Kunsthaarperücke, die ich bis dato trug. Ich konnte alles mit dieser Perücke machen (wirklich
alles!). Ich färbte mir Strähnen, lockte sie, glättete sie usw. Ich machte so ziemlich alles mit
dieser Perücke was möglich war. Allerdings störte mich, dass ich keinen Pferdeschwanz
binden konnte und immer einen Pony tragen musste. Ich habe die Perücke im Nacken und im
Stirnbereich punktuell verklebt. Dieses neue Gefühl der Sicherheit war wirklich phänomenal
muss ich sagen... Es war nicht perfekt also ein heftiger Ruck und sie wäre abgewesen aber
immerhin stabiler wie nur das reine Aufsetzten. 
Die Perücke (ich weiß die Marke nicht mehr) hat mich damals 1600€ gekostet. Sie hat
wirklich sehr lange gehalten.

Die zweite und dritte Echte
Nach ca. 1 1/2 Jahren war es dann Zeit für eine neue. Wieder in den Salon, wieder Echthaar
wieder 1600€ gelassen. Allerdings hielt diese Perücke ca. 6 Monate und fing dann an Haare
zu verlieren. Amüsanterweise sahen diese Stellen kreisrund aus. Der Salon bot mir eine
Reperatur an, nur ich hatte keinen Ersatz. Also musste ich eine weitere kaufen wieder für den
gleichen Preis. Somit hatte ich 2 Perücken. Die Qualität der Haare war bei beiden unterirdisch.
Die Haare hielten nicht lange und ich stand kurze Zeit später erneut im Salon. Ich verklebte
weiter punktuell. Allerdings verzichtete ich auf größere Hitzeexperimente, da ich hoffte das
dies die Haltbarkeit verlängert. Nun Pustekuchen  

Die vierte Echte 
Ich hatte mir überlegt mal von dunklem braun auf ein dunkles blond umzusteigen. Allerdings
muss ich sagen, dass obwohl es Echthaar war, die Perücken extrem unnatürlich wirkten. Hab
dann zwar ein Modell gefunden, welches ganz schön aussah, aber im Nachhinein muss ich
sagen, dass ich kein blond mehr tragen möchte. 
Nunja dieses Modell hielt 6 Monate und die gleiche Prozedur ging wieder los. 

Full-Lace-Wig
In diesem Zeitraum fing ich an über Full-Lace Perücken zu lesen. Es sollte also tatsächlich
eine Perücke geben, die luftdurchlässig ist, natürlich aussieht und mit der man
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Pferdeschwanz und co. tragen kann? Nachteil man müsste sie komplett verkleben. Ich las viel
im Internet und kaufte mir meine erste Full-Lace (bei hairlace   ). Nach WOCHEN  kam die
Perücke an und ich war ehrlich irritiert. Das Haar ansich war schön, aber das Volumen am
Oberkopf war unterirdisch, überall sah man die Knoten und die Haare standen ab. Ich probierte
es trotzdem und dachte "Schraub mal deine Ansprüche runter". Ich kämpfte mich durchs
verkleben und hatte das Teil auf dem Kopf. Die Haare klebten fest und ich hatte den Kleber
überall verteilt. Es sah wirklich grauenhaft aus. Ich musste mir irgendwie einen Pony schneiden,
denn ponylos ging absolut nicht. Die Haare hatten keinen Schnitt und hingen einfach so runter. Ja
es fühlte sich besser an, nicht mehr wie eine Mütze, sondern leichter. Aber die Haare sahen
furchtbar aus... wirklich furchtbar. 
Nachdem ich (intelligenterweise) die Lösung für den Kleber auf meine Haut aufgetragen hatte
und dadurch den gesamten Nacken aufhatte, war an Full-Lace nicht zu denken. 

Die nächste Echte 
Verzweifelt wandte ich mich erneut an den Salon. Dieser besorgte mir neben einem Pflaster für
die Haut (super Zeug man sieht das Pflaster nicht und kann auch über die "verletzte" Stelle
kleben) eine neue Perücke. Wieder 1600€. Allerdings schnitt er mir diesmal das Babyhair. Der
Vorteil beim lesen über die Full-Lace war, dass ich "begriffen" habe, dass das Babyhair viel
ausmacht. Bis heute achte ich penibel genau darauf, dass ich Babyhair habe. Auch diese
Perücke hielt 6 Monate und da hatte ich diese Nase voll. Ich konnte es mir nicht leisten alle 6
Monate über 1000€ auszugeben. Klar beanspruche ich die Haare enorm, aber dann muss ich
etwas günstigeres finden. Finanziell und auch Psychisch sah es solangsam schlecht bei mir
aus. Obwohl ich seit 12 Jahren (zu dem Zeitpunkt) Perücken trug hatte ich lange nicht mehr so
gelitten. Es drehte sich nur noch um Perücken und ich wurde täglich damit konfrontiert dass
ich keine eigenen Haare mehr habe. Das Schlimme war, dass ich dadurch nun auch finanzielle
Einbußen hatte.... 

Die englische Full-Lace
Ich suchte und suchte und stieß auf einen Englischen Shop (Empfehlung hier im Forum
gefunden). Dieser bot Maßanfertigungen an, Full-Lace, Silktop usw. zu einem super Preis
(400€). Ich probierte es aus. Die Haare kamen an und ich war begeistert. Die Perücke passte
perfekt, die Haare waren wunderschön, die Knoten kaum sichtbar. Alles wie es sein sollte. Ich
lernte sogar das verkleben  Mittlerweile hab ich es perfektioniert, aber zum damaligen Zeitpunkt
war kleben eine Wissenschaft für sich. Leider hielt auch diese Perücke nicht lange. Nach 4
Wochen!! gingen die Haare massiv aus, sodass ich keinen Zopf oder sonst was tragen konnte.
Der gesamte hintere Bereich war kahl... Nunja ich hätte die Wig dorthin schicken können, sie
hätten sie mir repariert. Aber auch das hätte ich zahlen müssen. Als Grund nannte man mir
"Verarbeitungsfehler". 

Welcome in the USA
Also suchte ich nach einem anderen Laden. Ich landete in Amerika. Bestellte und die Wig war
nach 14 Tagen da. Die Knoten deutlich sichtbar, das Haar aber wunderschön, wenig Babyhair.
Also fing ich das erste Mal an die Full-Lace wig selber zu bearbeiten. Ich färbte die Knoten, ich
schnitt das Babyhaar, ich schnitt Stufen usw. Am Ende hatte ich ein relativ gutes Ergebnis was
sehr natürlich aussah. Zufrieden setzte ich die Wig auf  Nun die Wig hielt ca. 8 Wochen. Das
gleiche Theater von neuem. Wieder eine bestellt, wieder warten, wieder alles neu machen. Die
Haare fiehlen aus und ich hatte viele kahle Stellen. Ich wendete mich an den Hersteller mit
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Bildern. Dieser sagte mir, dass er sowas noch nicht gesehen habe und es sich wahrscheinlich um
einen Verarbeitungsfehler handeln würde. Ich könnte die Wig zurückschicken und man
müsste sehen was man tun könne. 
Man bedenke ich habe pro Wig 300-400€ bezahlt. Interessant fand ich, dass der Englische
sowie der Amerikanische Hersteller keine Ahnung von dem Haarausfall der Wig hatte. Ich habe
zwar einige Blogs etc. gelesen, dass "shuttering" normal sei und man mit dem Knotsealer abhilfe
schaffen kann, aber dieser extreme Haarausfall wie bei mir wurde selten beschrieben. 

Zurück in Deutschland
Ich suchte nun einen deutschen Verkäufer, da ich hoffte das die Lieferzeiten dann weniger lang
sind. Ich fand auch einen, der die gleichen Preise hatte aber die Lieferzeit sollte schneller sein.
Außerdem konnte ich endlich mit der Krankenkasse abrechnen. Meine übernimmt 350€. Ich
bestellte ein BLONDES Produkt. Meine Überlegung war, dass wenn die Knoten blond sind, ich
nur die Haare umfärben müsste. Nunja die Perücke kam nach 12 Tagen an. Die Haare
waren schön, aber das blond sah schlimm aus. Auch die Wellen, die ich in das Haar haben
wollte hielten genau eine Wäsche. Danach war nix mehr mit Wellen. Die Haare waren strohig
nach dem Waschen und ich musste mit Hitze dran um sie zu bändigen. Es war kaum Babyhaar
vorhanden, sodass ich auch hier wieder schneiden musste. Neben diesen Banalitäten musste
ich aber auch die Wig selber wieder schneiden. Da die Wellen ja nun nicht lange gehalten haben,
war ein Schnitt nötig um sie irgendwie zu stylen. Auch diese Wig hielt nicht sehr lange und ich
landete wieder beim amerikanischen Shop. 

Wir überspringen Amerika und kommen nach Deutschland

Mir ist es wichtig diesen Teil der Story zu erzählen. Ich trug Amerika nun schon 4 Wochen und
der Haarausfall ging los. Ich stöberte durchs Internet und fand einen deutschen Shop, der von
einer Afro-Amerikanerin vertrieben wurde. Die Dame war super lieb. Via WhatsApp kontaktierte
sie mich, da die gewünschte Cap-Größe nicht vorhanden war. Sie war sehr freundlich,
hilfsbereit und kompetent. Die Wig war 3 Tage nach Kontaktaufnahme da. Sie war schön und
hielt, und hielt, und hielt. Nunja ich war dann der Meinung hey ich möchte gerne rotes Haar
haben. Gesagt getan, ich färbte die Wig rot. Dummerweise (und das ist das erste Mal, dass mir
das passiert ist!!) ging das völlig schief und die Haare verfilzten. Oh Schreck, ich hatte KEINE
Perücke da nur ein vcerfilztes etwas... nachdem ich das hysterische Heulen abgelegt hatte
schrieb ich der Dame (Sonntag Abend!!) und fragte ob sie schnell eine Ersatzwig hätte. Sie
schrieb keine 10 Minuten später zurück, dass sie die und die Modelle hätte und sie diese
Montag direkt losschicken würde. Tatsächlich hatte ich Mittwoch meine neue Wig (sogar mit
Preisnachlass!!). Wieder eine wunderschöne, aber leider (5 Wochen später) geht der
Haarausfall schon los . Das bedeutet für mich wieder eine neue. 

Fazit
Zusammenfassend kann ich klar sagen, dass eine Full-Lace Wig definitiv nicht das Nonplus-ultra
ist, leider. Das ständige verkleben ist schon eine Kunst, die Perücke natürlich zu gestalten
ist ebenfalls eine Kunst und dann ist die Haltbarkeit wirklich nicht super, jedenfalls bei mir. 
Allerdings habe ich das Gefühl, dass dies nicht an der Perücke selber liegt, sondern vielmehr
an dem dauernden Tragen. Ich trage die Wig Tag und Nacht. Natürlich beansprucht das mehr,
als eine Wig, die man Nachts absetzt. Der Haarausfall ist allerdings extrem, so robust ist die Wig
also nicht. Gut schaut man sich die Haube an, dann wundert es einen nicht. Lediglich ein
dünnes Netz, in das die Haare eingeknüpft werden. Auch der Knotsealer bringt vielleicht 3
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Wochen mehr Haltbarkeit. 
Umgekehrt haben die teureren Perücken mit Silktop, Mono und was nicht alles auch nur 6
Monate gehalten. Von dem Gesichtspunkt aus ist es egal welches Modell man nimmt. Auch von
der Qualität der Haare ist kaum ein Unterschied zu merken. Ich hatte teure die waren
wunderschön, bis zum ersten Waschen und günstige die waren auch nach dem Waschen toll. 
Die Haare sehen bei Ankunft immer toll aus, aber ich habe gelernt, dass man erst nach dem
Waschen sieht wie toll die Haare tatsächlich sind. Trotz gleichem Anbieter und trotz gleicher Wig
hatte ich unterschiedliche Haarqualitäten!! 
Die Eine war auch nach dem waschen glatt und glänzte, die andere sah aus wie explodiert
(naturkrauses haar ohne pflege), stumpf und ich musste immer mit Hitze ran. 
Das Färben der Knoten ist der nächste Punkt. Ihr glaubt gar nicht wie viele Videos ich
gewälzt habe um die Knoten so schonend wie möglich gebleicht zu bekommen. Auch die
"Concealer-Methode" habe ich probiert usw. usw. Ich schätze ich könnte ein Buch darüber
schreiben wie man eine Wig natürlich hinbekommt und wie nicht  Ich habe die Ansätze mit
einer Pinzette gezupft um ein natürliches Ergebnis zu erziehlen, ich habe geschnitten, gefärbt
und geklebt. Gut mittlerweile habe ich Routine und kann mir meine Wigs selber so schneiden,
färben und zupfen, dass ich mich wohlfühle. 
Ich bin mir sicher, dass vieles gar nicht an der Wig liegt sondern an meiner Wahrnehmung. Meine
Ansprüche sind extrem hoch, gebe ich zu. 

Der aktuelle Stand

Nun bin ich durch Zufall auf einen Hersteller gestoßen, der seinen Laden in NRW hat. Er hat
aber auch einen Online Shop. In diesem bietet er Echthaar, Kunsthaar und Echthaarmix an. Ich
habe mir jetzt auf gut Glück eine Echthaarmix (70€ mit Versand) bestellt. Sie soll heute
angekommen. Ich bin extrem gespannt. Umgekehrt denke ich mir, selbst wenn die nach 4
Wochen schlimm aussieht kann ich mir eine neue kaufen oder ich leg mir gleich einen Vorrat an? 
Momentan habe ich die Nase voll von Full-Lace verkleben und co. Meine Kopfhaut ist sehr
empfindlich und juckt andauernd, ich habe überall Stellen, die gerötet sind und gönne daher
meinem Kopf jetzt eine Auszeit. Ich habe mir PU-Folie bestellt, die ich in die neue Perücke
nähen werde, so kann ich punktuell verkleben. Ich denke damit kann ich erstmal gut leben.
Sicher bin ich mir, dass ich die Haare schneiden muss. Zumindest das Babyhair. 

Ich hoffe ihr fandet den Bericht interessant. Für Fragen stehe ich euch jederzeit zur
Verfügung, egal ob Haare oder Kleber  
Liebste Grüße 

P.s. Wer Rechtschreibfehler findet darf sie gerne behalten  

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Himbeere on Tue, 10 May 2016 23:09:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Cherry,

vielen Dank für deinen Bericht!!!
Ich habe mich jetzt extra wieder hier angemeldet (alten Benutzernamen weiß ich nicht mehr, bin
nicht oft hier) um dir zu antworten.
Ich kam hier her,weil ich mal wieder gefrustet bin.
Ich suche schon nach Ewigkeiten nach einem guten Shop, bei dem man GUTE
Qualitätsechthaarperücken bekommt.
Nur leider sieht es bei mir mehr oder weniger ähnlich wie bei dir aus 
Ich bin schon seit ungefähr 16 Jahren Perückenträgerin und habe mich nun auch schon
mehr oder minder damit abgefunden keine Haare zu haben. Trotzdem regt mich einfach auf, dass
ich keine zufriedenenstellenden Perückenlieferanten finde.
Man kriegt zwar mittlerweile überall Echthaarperücken, aber ich finde dass man mittlerweile
nur noch Schrott bekommt. Wie du schon sagst, nach dem ersten Waschen sind sie meist schon
wieder strohig. Ich habe schon diverse full lace Anbieter durch, doch ich war nur mit einer
einzigen von der Haarqualität her zufrieden.  Mittlerweile hat dieser shop aber auch stark
nachgelassen.  Weiß irgendjemand wo man noch hochwertiges Haar herbekommt???
Ich gebe so viel Geld aus, richte die Perücken her, pflege sie aufwendig usw usf. um das ich am
Ende trotzdem wieder unzufrieden bin und es sch.... aussieht.  Manchmal würde ich am liebsten
mit Glatze raus, aber das geht jobmäßig gar nicht und würde ich mir letztendlich ja doch nie
trauen....Ich muss dazu sagen,dass ich auch immer lange Haare bestelle (wenn schon, denn
schon). 

Habe es aber langsam sooooooo satt mich permanent mit diesem Haarthema zu beschäftigen.
Soll das jetzt die nächsten 50 Jahre so weiter gehen????
Ich will doch nur einen guten Anbieter, bei dem die Haarqualität gleichbleibend gut bleibt und ich
mich nicht alle paar Monate wieder neu auf die Suche machen muss. 

Hast du schon Silikonrand/PU Rand probiert? Ich nehme nur noch diese Perücken, da ich das
wesentlich einfacher finde in der Handhabe als diese Kleberei.....

Vielleicht hast du ja Lust dich auch mal privat auszutauschen über das Thema. Mein Umfeld
kann mich da auch nicht wirklich verstehen.

Und bitte, wer einen GUTEN Anbieter von full lace Perücken kennt, bitte MELDEN

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Wed, 11 May 2016 07:13:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo meine Liebe,

ohja ich kann dich so gut verstehen. Dieses Gefühl ist einfach nur mies. Mal davon ab, dass
man sich mit der haarlosen Situation ansich abfinden muss, kommt dazu das man einfach
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dauernd mit dem Perückenthema konfrontiert wird. Bei mir ist es auch viel mein Mann, der mir
die finanzielle Seite vorhält (er hat ja nicht ganz unrecht). Das belastet einen sehr stark.

Ich habe nun (in einem anderen Thread) einen Händler entdeckt, der einen Laden in NRW hat.
Er hat aber auch einen Online Shop. Dort habe ich mir eine Perücke bestellt KEINE FULL-Lace
sondern:

Echthaar-Mix Hinterkopf Tresse vorne Teil-Mono. Ich warte noch auf das Teil und werde dann
direkt berichten.

Der Vorteil ist 1. kostet 76€ mit Versand und 2 ich habe einfach das Gefühl, dass Full-Lace
nicht so stabil ist jedenfalls nicht wenn man sie permanent trägt. Ich denke, wenn man sie
abends absetzt und nur tagsüber trägt, dass man die Haltbarkeit verlängern kann.
Wahrscheinlich auch wenn man nichts macht mit den Haaren. 
Die Perücken, die besonderns im hinteren Bereich kein Full-Lace hatten, hielten bei mir immer
länger. Ich denke, dass Full-Lace doch nicht das Nonplusultra ist/war. 

Wie gesagt ich werde dir berichten, bin selber sehr gespannt, da die Perücke ja nur zu einem
kleinen Teil aus Echthaar besteht und der rest Kunsthaar ist. Ich weiß nicht ob du Kunsthaar
kennst? Ich habe die ersten Jahre nur Kunsthaar und Tresse getragen. Und Kunsthaar gepaart
mit langem Haar geht nicht lange gut. 
Allerdings, kann man bei 76€ (wenn alles stimmt) nichts falsch machen und ich würde dann
direkt 3 bestellen, sodass ich schnell wechseln kann.

Hatte mal eine Perücke auf, die aus PU bestand, aber die war so teuer, dass ich sie direkt
wieder abgesetzt habe. Aber du hast Recht das Gefühl war der Hammer. Die Kleberei geht mir
so auf die Nerven  Gerade heute ist wieder ein Tag wo ich kleben müsste, aber gar keine Lust
dazu habe . ich warte auf die neue Perücke vielleicht muss ich dann gar nicht kleben  

Ansonsten kann ich dir ***Edit*** empfehlen. Die Haare trage ich aktuell 4 Wochen, der
Haarausfall geht zwar los, aber hält sich in Grenzen. Denke 4 Wochen kann ich sie noch ohne
Probleme tragen, wenn nicht sogar 8 Wochen. Die Haare sind schön und fallen toll. Allerdings
auch hier : Hitze und intensive Pflege nötig. Ich denke aber, dass das normal ist? Die Haare
werden ja nicht durch die Kopfhaut versorgt... Ich nutze das Haaröl von L´oreal wirkt wahre
wunder und Schauma zum Waschen und Pflegen. Ich föhne die Haare immer über eine
Rundbürste in Form klappt gut und sieht gut aus. Kann mich also da nicht beschweren. Auch
die Lieferzeit ist klasse.

Fühl dich gedrückt und liebste Grüße 

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Mona on Wed, 11 May 2016 14:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Cherry
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Ich denke, du solltest dich mit konkreten Anbieter-Empfehlungen etwas zurück halten. Seit du
hier wieder mit dabei bist, zeigen sich deine Beitragsinhalte doch recht werbelastig. 

Darüber hinaus hast du 2 Themen erstellt, welche sich mit nahezu der selben Problematik
befassen. Daher haben wir den Thread, der noch keine Antworten enthält, geschlossen.

Gruß, Mona

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Wed, 11 May 2016 15:47:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In Ordnung  

Sollen Empfehlungen dann via privater Nachricht laufen? Oder dürfen gar keine ausgesprochen
werden? Finde es schwierig, dass man als Betroffener und daher kundiger keine Empfehlung
aussprechen darf aber Verkäufeer ihre Produkte anpreisen dürfen? Oder versteh ich das
falsch? 

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Himbeere on Wed, 11 May 2016 21:03:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Cherry,
danke für die Antwort  man fühlt sich schon etwas verstanden 
Mich belastet die finanzielle Frage auch ziemlich. Ich kriege alle zwei Jahre eine Teilerstattung
für eine Perücke. Dies ist aber bei meinem Verschleiß nicht wirklich viel. Bin immer noch auf
der Suche nach dem ultimativen Anbieter. Ich denke, wenn man einmal zufriden ist und dann
immer wieder das gleiche Modell und vielleicht auch auf Vorrat bestellen kann, kann man
wesentlich ruhiger leben. Ich finde allerdings auch die Schnellebigkeit in dem Geschäft
schweirig. Und wie du schon sagst: Selbst wenn man einmal Glück hatte, heißt es nicht das
die nächste wig beim selben Anbieter auch wieder gut sein muss. Und das finde ich wahnsinnig
anstrengend. Es ist immer wie russisch Roulette, zumal die Haare am Anfang alle recht gut
wirken. (irgendwie werden sie vorher nochmal speziell behandelt. Bei der ersten Wäsche zeigt
sich mesit ob die Haare wirklich gut sind. )
Die letzte habe ich bei einem Großhändler bestellt. Die war auch ziemlich preisgünstig (ca.
300). Mit dem Unterbau bin ich super zufrieden. Thin skin perimeter und eben Maßanfertigung.
Aber die Haare finde ich wiederum nicht gut. ich habe sie noch nicht auf ,da ich momentan noch
eine andere trage. Habe sie aber schon einmal gewaschen und merke schon dass sie wohl nicht
sehr lange halten wird. 
Mich hätte dein Anbieter doch sehr interessiert. Vielleicht kannst du mir per PN den Anbieter
nennen?
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Ich kann dir dann auch meinen derzeitigen nennen und noch einen guten Conditioner. 
Mit Hitze gehe ich momentan nicht mehr ran. zwar sehen die Haare erstmal besser aus aber
langfristig gehen sie dann total schnell kaputt. Bei mir ist nicht das Problem,dass die Haare
ausgehen (setzte sie abends immer ab), sondern dass eher die Qualität der Haare zu
wünschen übrig lässt und sie sehr schnell trocken, stumpf und ungepflegt wirken (obwohl
ich mich sehr bemühe)
Wieviel inch bestellst du immer? Machst du Frisuren? Ich trage sie meist offen, da ich das
Gefühl habe, dass man es so am wenigsten sieht, dass es eine Perücke ist.
Bitte berichte unbedingt von deiner neuen wig, obwohl ich einen Mix aus Echt und Kundhaar mir
schwer vorstellen kann. (schon alleine wegen der Pflege). Habe früher Kunsthaar getragen
(Kurzhaarschniit) Optisch sah es ganz gut aus aber die Tressen fand ich furchtbar. Und man kann
halt auch nicht alles machen mit den Haaren. Aber einige Vorteile gibt es auch.

Liebe Grüße an dich   

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Mona on Thu, 12 May 2016 05:38:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cherry30 schrieb am Wed, 11 May 2016 17:47In Ordnung  

Sollen Empfehlungen dann via privater Nachricht laufen? Oder dürfen gar keine ausgesprochen
werden? Finde es schwierig, dass man als Betroffener und daher kundiger keine Empfehlung
aussprechen darf aber Verkäufeer ihre Produkte anpreisen dürfen? Oder versteh ich das
falsch? 

Was genau meinst du mit "...Betroffener und damit kundiger..."?
"Kundig" lässt ja nach allgemeinem Verständnis Fachwissen vermuten. Eigene Erfahrungen
und fundierte Kenntnisse im Bereich Haarersatz unterscheiden sich aber schon gravierend. Aber
das nur anbei...

Die Teilnahmebedingungen für gewerbliche Mitglieder hier bei "alopezie.de" sind klar definiert
und in den Forenregeln fixiert. Unserer Kenntnis nach halten sich alle hier mitwirkenden und
ordnungsgemäß durch entsprechenden Signatureintrag gekennzeichneten gewerblichen
Teilnehmer an diese Vorgaben. 

Die Kritik an deinen Beitragsinhalten basiert auf der Art und Weise der Darstellung. Im Rahmen
eigener Erfahrungsberichte auch die Anbieter zu nennen, deren Produkte man probiert hat und
über die man hier berichten möchte, ist absolut legitim. Es kommt halt auf den Kontext an.
Finden sich jedoch in anderen Themen postings, die inhaltlich dem Augenschein nach einzig
darauf abzielen, eine "empfohlene Webseite" oder einen Anbieternamen zu platzieren,
hinterlässt dies zwangsläufig einen faden Beigeschmack. Insbesondere dann, wenn die Links
oder "Empfehlungen" zu einem Anbieter führen, dessen Geschäftsauftritt oder dessen
Produkte/Produktqualitäten nach etwas Recherche viele Fragen offen lassen oder Anlass zu
teils erheblichen Zweifeln geben.  
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Gruß, Mona

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Thu, 12 May 2016 06:12:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten morgen liebe Mona,

"kundig" war wohl nicht das richtige Wort. Ich korrigiere mich: " als betroffene etwas Kenntnisse
über Perücken, Haare etc, zu haben". Ich hoffe dies ist nun besser formuliert.

Desweiteren nehme ich deine Aussagen so an und werde mich absofort bemühen keinen
"faden Beigeschmack" aufkommen zu lassen. 
Es stand natürlich niemals in meiner Absicht bewusste Werbung zu verbreiten, sondern
lediglich meine eigenen, persönlichen, über Jahre angesammelten Erfahrungen zu teilen.
Primär ging es mir dabei darum, dass besonders Neulinge etwas aus den Berichten
herausziehen können und ihnen vielleicht manch negative Erfahrung erspart bleiben. 
Empfehlungen werde ich nunmehr sehr vorsichtig formulieren. 

Zum Thema gewerblich. Ich finde es schon sehr auffallend. dass gewisse gewerbliche Anbieter
ihre Produkte regelmäßig in Themen posten bzw. ihren Beitrag geben. Und dies nicht als
Hilfestellung, sondern vielmehr als "unser Produkt ist sehr gut andere Produkte sind weniger gut."
Aber wenn dies in euren Richtlinen so vorgegeben ist, ich bin hier definitiv kein Kundiger und
nehme mir das Recht nicht heraus. 

Ich wünsche Dir einen wunderschönen Tag  

Cherry

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Thu, 12 May 2016 06:17:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Achja und eins noch... Wenn ich als Betroffene, die seit ihrem 13ten Lebensjahr (mittlerweile bin
ich 31 ) Perücken trägt, sich nicht als "wissend" oder "kundig" bezeichnen darf, wer darf es
dann? 

Ist es nicht so, dass gerade die Menschen, die die Perücken täglich tragen, die all das
durchmachen Ahnung haben? Und nicht die Händler, die zwar Kundenwünschen
entsprechen, sich schulen und ausbilden lassen um natürlich ein bestmögliches Ergebniss zu
erziehlen?? 
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Die Frage, zum Thema kundig könnte diskutiert werden, denn kundig kann nun der sein, der die
Perücken erlebt jeden Tag oder der der sie bestellt oder anfertigt... Nun das zum Thema
kundig... 
Worum geht es dem kundigen Verkäufer? Klar viele sagen sie wollen helfen usw. aber in letzter
Instanz wollen auch die hilfsbereitesten etwas zu beißen auf dem Tisch haben.
Und der kundige Betroffene? Worum geht es ihm? Nun, wir leben nicht davon wir leben damit! 

es brannte mir auf der Seele, denn es ist schon ein wenig "verletztend", dass man in einem
Forum wo es um Betroffene und Austausch geht angemahnt wird bezüglich Werbung und
Aussagen wie "kundig"... aber gut  

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Thu, 12 May 2016 06:24:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo meine Liebe ,

ein Friseur hat mir mal erzählt, dass es wohl einige Hersteller geben soll, die sehr billiges
Echthaar verwenden. Sozusagen die Reste. Sie überziehen diese Reste dann mit einer
Chemikalie und sie wirken im ersten Moment toll. Aber nach der ersten Wäsche geht das Zeug
wohl ab und man sieht wie schlecht die Qualität wirklich ist. 

Manchmal denke ich, dass ich vielleicht meine persönlichen Ansprüche (extrem natürlich,
glänzend, etc.) etwas zurück schrauben muss. Ich glaube vieles fällt auch nur mir auf,
meinem Umfeld gar nicht. 
Ich war längere Zeit im Krankenhaus, weil mir die Gebärmutter entfernt werden musste und
dort ist es niemandem aufgefallen, obwohl ich an einigen Stellen echt dachte wow... jetzt sieht
man es extrem. 
Ich denke die eigene Wahrnehmung spielt eine große Rolle.

Hier im Forum schrieb mal eine Frau, dass sie immer Shampoo mit Silikonen verwendet. Ich find
den Beitrag grade nicht, aber sie sagte dass ihr Haar dadurch länger schön bleiben. Man darf
wohl nicht vergessen, dass die Haare keinerlei Nährstoffe erhalten und demnach schneller
kaputt gehen.... Traurig ist hier dann einfach nur der Preis.
Es gibt ja z.B. europäisches Echthaar. Die Preise sind der Wahnsinn aber wohl das teuerste
Haar auf dem Markt (falls sich nichts geändert hat in der Zwischenzeit).

Habe auch die Erfahrung gemacht, dass REMY Hair nicht so gut ist wie Virgin. Nachteil ist hier
aber, dass man nicht färben sollte und mit dem oft starken dunklem Haarton leben muss.... 

Meinst du es gibt die perfekte Lösung?... Ich bin unsicher  

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Thu, 12 May 2016 06:33:10 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Achsoo und zum Thema Frisuren ich mache alles mit meinen Haaren. Locken glatt
Pferdeschwanz hochstecken Flechten was immer ich will.... Daher war ich so begeistert von Full
lace weil du alles damit machen kannst. Bei Tresse bist du gebundener 

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Mona on Thu, 12 May 2016 07:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Cherry,

es wäre mir lieb und eine große Hilfe, wenn du bitte genau liest und reflektierst, was ich auch
tatsächlich geschrieben habe in Sachen "kundig":

Zitat:...Was genau meinst du mit "...Betroffener und damit kundiger..."?
"Kundig" lässt ja nach allgemeinem Verständnis Fachwissen vermuten. Eigene Erfahrungen
und fundierte Kenntnisse im Bereich Haarersatz unterscheiden sich aber schon gravierend...
Ich hatte dir eine Frage gestellt, um zu erfahren, wie du das für dich auslegt, stattdessen
bekomme ich Rechtfertigungen und teils schnippische Erläuterungen. Aber gut, wie du meinst... 

Korrigiere mich da gerne, aber ich lese hier jetzt aus deinen beiden Beiträgen heraus, dass du
schlichtweg beleidigt bist. 

Ich möchte dennoch versuchen, dir nahe zu bringen, wie es gemeint ist - und dabei brauchen
wir uns jetzt nicht um dieses eine Wort "kundig" zu drehen, vielmehr geht es ja um das, was zum
Ausdruck gebracht wird.

Es besteht ein gravierender Unterschied zwischen "erfahrenen Nutzern von Haarersatz" und
fachlich auf diesen Bereich spezialisierten Personen, welche über weitreichende Kenntnisse
verfügen bezüglich Herstellungsverfahren, Aufbereitung von Haaren für die Verwendung
bei Haarersatz, Klassifizierung von Haarmaterial in einzelne Qualitätsstufen, Bewertungen der
Ware unterschiedlicher Haarmanufakturen und... und... und...

Erfahrungsberichte privater "Nutzer" von Haarersatz sind sehr wertvoll! 
Sie können jedoch nur beispielhaft aufzeigen, wie es exakt dieser Person mit exakt den von ihr
verwendeten Produkten ergangen ist. Das kann aber kein grundlegender Maßstab sein, da es
faktisch unmöglich ist, dass eine einzelne Person alle am Markt verfügbaren
Fertigperücken-Modelle und individuell konfigurierbaren Maßanfertigungen mit allen
erhältlichen Haarsorten probiert haben kann. Hinzu kommt, dass ein "Modell" in der Regel von
unterschiedlichen Personen in verschiedener Weise bewertet wird in Sachen Zufriendenheit. 

Zitat:...Wenn ich als Betroffene, die seit ihrem 13ten Lebensjahr (mittlerweile bin ich 31 )
Perücken trägt, sich nicht als "wissend" oder "kundig" bezeichnen darf, wer darf es dann?...
Ich kenne dich nicht, kann mir also nur einen Eindruck verschaffen anhand dessen, was ich von
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dir lese: Im Mai 2014 hattest du noch viele Fragen zu Haarersatzlösungen, welche am Resthaar
angeflochten werden. Einen Tag später hast du das Thema/den Thread erstellt: "Full Lace Wig
die Perfekte Lösung?" Entschuldige bitte, aber dann gehe ich nicht von weitreichenden
Fachkenntnissen aus, sondern von einer Betroffenen, die bestimmt schon viel ausprobiert, aber
noch viele Fragen und Unsicherheiten offen hat, zu denen sie hier um Hilfestellung bittet. Da sind
wir dann wieder bei der "Darstellung", die ich ja bereits angesprochen hatte. Auf diese Weise sind
Missverständnisse wohl vorprogrammiert.  

Zitat:...Nun bin ich durch Zufall auf einen Hersteller gestoßen, der seinen Laden in NRW hat. Er
hat aber auch einen Online Shop. In diesem bietet er Echthaar, Kunsthaar und Echthaarmix an.
Ich habe mir jetzt auf gut Glück eine Echthaarmix (70€ mit Versand) bestellt...
Wer sich ein wenig mit Haarersatz und den bürokratischen Vorgaben hier in D befasst
(Herstellerkosten + Einfuhrumsatzsteuer (EUSt.) + Versteuerung hier in D + Aufschlag für
anteilige Betriebskosten etc.), der wird sich wohl fragen, wie dieser Endpreis zustande kommen
kann, wenn alles strikt nach Recht und Gesetz abgewickelt wurde bzw., was man da wohl an
Qualitätsniveau erwarten darf. 

Wenn dann noch "Empfehlungen"  in anderen Threads erscheinen, obwohl du die Ware ja nach
eigenen Aussagen noch nicht einmal erhalten und ausprobiert hast - liebe Cherry, dann entsteht
ein unschöner Eindruck, der viel Raum für Spekulationen lässt und den Werbecharakter 
zumindest vorläufig unterstreicht.  

Um es mit einfachen Worten zu sagen:
Wir möchten hier im Diskussionsbereich auf Werbung verzichten,
auch werden wir hellhörig, wenn Anbieter außerhalb eigener Erfahrungsberichte an mehreren
Stellen  "empfohlen" werden, die nach Recherche Zweifel an der Seriosität zulassen. 

Gruß, Mona

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Mona on Thu, 12 May 2016 08:10:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:...Zum Thema gewerblich. Ich finde es schon sehr auffallend. dass gewisse gewerbliche
Anbieter ihre Produkte regelmäßig in Themen posten bzw. ihren Beitrag geben. Und dies nicht
als Hilfestellung, sondern vielmehr als "unser Produkt ist sehr gut andere Produkte sind weniger
gut." Aber wenn dies in euren Richtlinen so vorgegeben ist, ich bin hier definitiv kein Kundiger und
nehme mir das Recht nicht heraus. 
Kann ich bitte die Links zu entsprechenden Beiträgen haben, damit ich mir einen Eindruck
davon machen kann?

Die Forenregeln sind jedem Teilnehmer zugänglich, schaue also gerne hinein, sie gelten ja auch

Page 12 of 15 ---- Generated from Forum Alopecia areata

https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=usrinfo&id=694
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=rview&th=2030&goto=14954#msg_14954
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=post&reply_to=14954
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php


für dich. Und dort kann man u.a. nachlesen, dass es gewerblichen Teilnehmern 1 x pro Halbjahr
kostenfrei möglich ist, über neue Produkte oder Dienstleistungen zu informieren. 

Gruß, Mona

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Himbeere on Thu, 12 May 2016 19:35:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Cherry,

habe dir eine PN geschickt 

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Fri, 13 May 2016 07:49:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach weißt du liebe Mona ich möchte mich hier gar nicht streiten oder diskutieren.... Und
beleidigt? Weswegen denn? 

Ich denke das Dingen ist einfach, dass ich als Betroffene anderen betroffenen helfen will ohne
daran zu verdienen und jeden Tipp, jede Holfe und jede Sache die ich tue umsonst mache. Und
weder Werbung benötige noch meine berufliche Laufbahn danach ausrichte  Eventuell liegt hier
der Unterschied..... 

Ich helfe jederzeit und weise immer daraufhin dass es sich um MEINE Erfahrung handelt und es
immer individuell ist... Und das gratis umsonst und von Herzen.... Es ist schon hart genug seine
Haare zu verlieren dann der Kampf mit Perücken da muss ich nicht noch herkommen und ne
Werbetrommel rühren oder gar Geld verlangen für Informationen, Tipps usw.... 

Einen schönen und erfolgreichen Tag wünsche ich dir  

@himbeere ich hab schon geantwortet:-)

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Nene on Thu, 19 May 2016 15:29:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Liebe Cherry,

ich dachte, ich schreibe dir mal von meinen Erfahrungen, vielleicht hilft dir irgendwas weiter...
auch ich trage seit vielen Jahren Perücken, angefangen bei normalen Perücken aus dem
Studio, die gruselig aussahen, über 3000 Euro teure Perücken von einem Abzocker bis hin zu
den Full Lace Wigs. 
Die Qualität hat leider wirklich nachgelassen... ich bestelle inzwischen direkt in China, da halten
sie 3-4 Monate bei mir. Allerdings habe ich im Nacken PU und dort Klebepunkte. Und ich kann
damit einen hohen Dutt tragen    Ich setze die Perücke abends ab und trage ein Kopftuch. Die
Klebepunkte halten ungefähr eine Woche.
 Vorne im Stirnbereich klebe ich mit Flüssigkleber, den ich abends unter der Dusche einfach
abrubbeln kann. Wenn die Haare vorne etwas dünner werden vom Kleben schneide ich einen
Streifen rundherum ab und habe wieder volles Stirnhaar  

Auch ich färbe mir die Haare selber und bestelle einfach in Farbe 14 (mittelblond). Durch das
Blond sind die Knoten nicht zu sehen. Ich färbe für die Natürlichkeit einen kleinen Ansatz in
dunkelblond und ein paar Strähnen.

Insgesamt zahle ich mit Zollgebühren ca 900 Euro im Jahr, das ist zu verkraften  
Liebe Grüße
Nene

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Cherry30 on Fri, 20 May 2016 06:22:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Nene, 

danke für Deine Antwort 

Ich denke, dass vieles einfach an diesem permanenten Tragen liegt und ich daher so schnell
wieder neuen Ersatz brauche.... Ich versuche jetzt die Perücke nicht mehr permanent zu tragen,
was mir aber noch schwer fällt :-/

Vielleicht kannst du mir via privater Nachricht verraten wo genau du deine Perücken bestellst?
Würde mich sehr interessieren

Der billige Echthaarmix war ein Reinfall, Gott sei dank habe ich nur wenig bezahlt 

Habe mir nun eine bestellt aus 50% Echthaar von einer renomierten Marke aber obwohl es ne
Front Lace ist (Kosten 1000€) sieht man natürlich die Knoten extrem -.- Ich ärger mich schon
manchmal, dass ich keine Blondine bin -.-* 

Du bestellst dunkelblond und färbst dann hellbraun drüber? 

LG
Cherry
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Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by sommersprosse on Fri, 20 May 2016 15:48:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Nene, auch mich würde interessieren wo in China du bestellst

danke dir vorab für deine antwort

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Laila on Thu, 26 May 2016 12:57:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mädels, könntet ihr mir evtl per pn schreiben wo ihr nun bestellt? Das wäre lieb. Vielen
Dank und liebe Grüße 

Subject: Aw: Full-Lace Wig eine Erfahrungsgeschichte
Posted by Nene on Fri, 03 Jun 2016 11:43:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Mädels,

sorry, die Seite auf der ich bestellt habe scheint nicht mehr zu existieren. Jedenfalls wird man auf
einen Brillen-Shop umgeleitet wenn man auf die Seite geht. Echt blöd   ich werde mal
recherchieren ob ich etwas vergleichbares finde.

Liebe Grüße

Nene
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